

Le ministre italien de la Santé remercie Cuba de son aide médicale



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Le ministre italien de la Santé, Roberto Speranza, a remercié ce mercredi Cuba de l'aide apportée dans la lutte contre le nouveau coronavirus en Italie.

Le ministre italien de la Santé a reçu à Rome l'ambassadeur de Cuba, José Carlos Rodríguez.

Une note publiée par la mission diplomatique cubaine en Italie signale que le ministre Speranza a qualifié d'importante et de belle l'aide médicale cubaine. Il a rappelé que le personnel sanitaire cubain est arrivé à un moment très difficile pour son pays et que la professionnalité et le dévouement de chacun a signifié un soutien précieux pour l'Italie.

La note rappelle qu'à la demande des autorités des régions de Lombardie et du Piémont, Cuba a envoyé deux brigades spécialisées en situations de désastres naturels et de graves épidémies. Les cadres professionnels cubains de la santé ont travaillé coude à coude avec les praticiens italiens dans les villes de Créma et de Turin.

Au cours de l'entretien, l'ambassadeur cubain en Italie a expliqué l'évolution de la pandémie dans notre pays et le succès de la stratégie cubaine basée sur un système de santé publique structuré sur tout le territoire national et sur l'expérience épidémiologique accumulée.

Juan Carlos Rodríguez a également mis en exergue l'efficacité de médicaments nouveaux produits par l'industrie biopharmaceutique nationale et la volonté politique du gouvernement.

Les deux parties ont évoqué la possibilité de mettre en place une structure de coopération dont pourraient même bénéficier des pays tiers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228047-le-ministre-italien-de-la-sante-remercie-cuba-de-son-aide-medicale>



Radio Habana Cuba